

Jornadas sobre Mujer y Deporte en la
Universitat - Superdeporte - 22/02/2018

Jornadas sobre Mujer y Deporte en la Universitat

La Universitat de València organiza los días 10 y 11 de mayo la primera edición de las Jornadas Mujer y Deporte

VALENCIA | SD

■ «Con las I Jornadas Mujer y Deporte queremos visibilizar y promover la participación de la mujer en el deporte, no solo desde un punto de vista académico, sino también desde la realidad más inmediata, desde la práctica diaria». En estos términos se expresa el director de las jornadas, José Campos, organizadas por la Universitat de València, a través del Servei d'Educació Física i Esports y la Unitat d'Igualtat, que ya han abierto el periodo de inscripción y que culminarán los días 10 y 11 de mayo en la Fundació Universitat-Empresa ADEIT.

Se trata de una iniciativa que, aunque novedosa, reafirma la política de igualdad de oportunidades tanto de la Universitat como de su servicio de deportes: por primera vez, tienen lugar en la institución unas jornadas tan específicas sobre mujer y deporte que, además, cuentan con la participación de empresas promotoras, deportistas de elite, medios de comunicación y expertos académicos; y, también por vez primera, se convoca en este marco el Premio Delikia al mejor proyecto desarrollado en la práctica del deporte femenino. «Es un galardón que quiere reconocer la innovación en esta materia, además, por parte del público, las asociaciones, orga-



Balonmano femenino.SD

GRAN PARTICIPACIÓN

Una visión amplia

Las Jornadas sobre Deporte y Mujer cuentan con la participación de empresas promotoras, deportistas de elite, medios de comunicación y expertos académicos

nizaciones que trabajan día a día en el ámbito del deporte y la mujer para darle una mayor visibilidad y promoción» añade Campos.

Estas jornadas, no obstante, se sustentan sobre una tradición política y académica de la Universitat de València que avalan años de dedicación constante desde el Servei

d'Educació Física i Esports, pero también desde otras unidades institucionales, como la Unitat d'Igualtat. Por ejemplo, el Consejo Superior de Deportes reconoció en el año 2011 esta labor con la concesión del premio a la mejor universidad española en promoción del deporte femenino. Esta atención a la igualdad efectiva se materializa en el diseño programas de actividades deportivas y/o recreativas destinadas a la participación femenina en un 80% de la oferta, y lo mismo ocurre en el caso de las competiciones.

Para más información e inscripciones: congresos.adeituv.es/mujerydeporte2018/ficha.es.html